

Comunicado DPE/2386/18. Localizan cinco tomas clandestinas en Jalisco

Guadalajara, Jal.



Localizan cinco tomas clandestinas en Jalisco

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
06 de junio de 2018

Categoría
Estatat

La Procuraduría General de la República (PGR), Delegación Jalisco, integra dos carpetas de investigación contra quien o quienes resulten responsables, por el delito de sustracción ilícita de hidrocarburo.

De acuerdo con las carpetas de investigación, elementos de Seguridad Física de Petróleos Mexicanos (Pemex) y personal militar, hacen del conocimiento a los Representantes Sociales de la Federación de la existencia de cinco tomas clandestinas, en el municipio de Tlajomulco de Zúñiga.

La primera toma, fue localizada sobre el camino al poblado de San Isidro del poliducto Salamanca-Guadalajara, en el municipio de Tlajomulco de Zúñiga, donde se solicitó la presencia de cuerpos de emergencia, ya que se encontraba una fuga importante en el ducto, logrando controlar y sofocar el incendio. En el lugar se incendiaron dos vehículos.

La segunda, tercera, cuarta y quinta toma fueron ubicadas sobre los kilómetros 260+950, 262+187,

263+250 y 264+108, del poliducto Salamanca–Guadalajara, tramo Castillo-Zapopan en las inmediaciones del poblado de San Sebastián el Grande, en el municipio de antes señalado.

Por estos acontecimientos, los Ministerios Públicos de la Federación continúan con la integración de las carpetas de investigación y solicitarán las investigaciones correspondientes, hasta resolver conforme a derecho corresponda.

oOo

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)